
アンケート結果集約 

総数 71 名（男 67 名 女４名）の方より回答をいただきました。 
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性別

男 女

クラブチームに参加 陸上記録会での入賞 

50ｍ走がクラスで一番だった。（以上小学校より） 

学校で一番足が速かったので陸上部に入った。 

陸上部入部（５名） 

走ることが好きだから 

駅伝の強い（中国駅伝２位）の学校に入学した 

身長が高かったから 

小学校の時から足が速かったから 

中学生の時にこれなら県大会に行けると思ったので始めた 

試合を見てやってみたいと思った 

記録がよかったので 

専門種目を始めたきっかけ 



 

マスターズ陸上に入会したのは 

 

審判をしていたが、自分でやりたくなったから（4 名） クラブチームの先輩に勧められた。800ｍを走ることのできる競技会が少な

かったので 知人が入っていたから 社会人になっても続けて記録を出せそうだったから 一般の競技から年を重ねて移行しました。 

周囲にマスターズ陸上に出ている人がいたので自分もやってみようと思った。 新聞でマスターズの記事を読んで 趣味として始めよ

うと思った。 息子が部活に励む一助になればよいと思って始めた。 近所の先輩に勧められた。 毎日会社の近くでジョギングをし

ていて 新聞広告 地元の人に誘われて 実業団からの延長です。 一緒にやりませんか、入りませんかと。 どれだけのことができ

るか挑戦してみたかった。 子どもが小学生の時、地域の陸上クラブに入会したから 津野瀬会長より勧められて マスターズの方の

話を聞いて。 高校の仲間に誘われて You tube を見ていてやってみたいと思った。自分の現状を知りたかった。 三次市で大会を

偶然見学して走ってみたくなった。 健康維持のため 一人で試合や練習ができるから 高校の恩師に誘われて マスターズは６０歳

からと思っていた。 先輩が入会していた。 大学の先輩に誘われ、自身もソフトボール、登山等かなり運動をしているので ４０歳代

から市民マラソン大会に出場して、６１歳で退職。次はマスターズ陸上をしてみようと思った。 妻の勧め 何気なく フルマラソン

に必要なスピードをつけるため 昔の同僚に勧められた 女房に勧められて 



 

 

 

 

 

 

 

人生エンジョイ 尊敬できる先輩方と交流できる モチベーションを上げることができる。 人と人とのつながり 体力維持 

知人が増えた。（他県の人も含めて。）マスターズに入って常に目標を見つけて取り組める喜びがある。旧知との再会 目標が

できて生活に張りがある 陸上競技はタイムに表れる。記録は落ちていくだけだが、具体的な数値に出るのはよい。同世代の

友人、知人からの激励があり、勇気を与えられた。目標が持てる。同年代の方と競技ができる。やせた。全国大会に参加する

ようになって、開催場所付近を旅行するようになった。大会で走れること 古き良き先輩後輩に会えました。大会でみんなに

会えるのが楽しみです。人生エンジョイ。尊敬できる先輩方と交流できる。モチベーションを上げることができる。人と人と

のつながり 体力維持 知人が増えた。（他県の人も含めて。）マスターズに入って常に目標を見つけて取り組める喜びがある。

旧知との再会 目標ができて生活に張りがある。陸上競技はタイムに表れる。記録は落ちていくだけだが、具体的な数値に出

るのはよい。同世代の友人、知人からの激励があり、勇気を与えられた。目標が持てる。同年代の方と競技ができる。やせた 

全国大会に参加するようになって、開催場所付近を旅行するようになった。大会で走れること 古き良き先輩後輩に会えまし

た。大会でみんなに会えるのが楽しみです。 
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競技を続けられる 健康を維持できる 友人が増えた その他

入会してよかったと思うこと（複数回答）

人間性の強化 

マスターズ駅伝（全国大会出場） 

競技を長く続ける。 

若い時には記録の向上、年配になると健康

の維持 

記録の維持 

裏方としての恩返し 

少しでも上位（順番）になりたい。 

仲間（会員が増えますように） 

その他の回答 



広島県マスターズ陸上への要望 

練習会等への参加にあたっての要望 

 

 

いつもお世話になります。大変お世話になっているので特に要望はありません。記録会でもいいので試合の数がもっとあればいい。 

特にありません。他のマスターズと比べ、HP も充実していると思います。いつもありがとうございます。大会が楽しみです。記録

会を増やしてほしい。記録が出るエディオンスタジアムで競技がしたい。県マスターズ大会の時、他県の人も OP ではなく、順位

に入れた方がよいと思います。大会記録も他県でも認めてほしい。他の県は割とそうしていると思いますが…。ご健闘を祈ります。

いつもお世話になってありがとうございます。交友を深めて人生のお友達づくり 生涯陸上を楽しめる組織づくり 砲丸の重さを

わかりやすく砲丸に明記してほしい。もっと PR し、参加者を増やしてください。特にありません。大会があるだけで感謝の気持

ちでいっぱいです。記録会レベルで大会数を増やしてほしい。お手数をかけて感謝です。このまま継続できたらありがたいです。

大変満足しています。話題づくり だんだんと試合が減った。運営の方々の負担が減らせればよいと思う。記録会を増やしてほし

い。大会の数が少なすぎる。記録は残してほしいです。インターネットなどで。励みになるので。Web の情報発信を増やしてほし

い。練習会の充実 若い会員の要望を聞く。無理かもしれませんが広島市内で県選手権を開いてほしい。だんだんと試合が減った。 

平日にしかないので参加しづらい。加したことがない。土日に開催してもらえるとありがたい。忙しくてなかなかいけません。近

いうちにぜひ参加したいです。元気で会える楽しみ なかなか参加していませんが、参加したいと思うようになってきました。（高

齢者となり）各ブロックで日時・場所等意見が言える会が望ましい。運営お疲れ様です。土・日曜日の開催。練習場が遠いためな

かなか参加できない。各地で設定してもらうと有り難い。他の地域からでも参加できますか。平日が仕事のため土、日に練習があ

れば参加したい。練習会が日曜日にあれば参加しやすい。練習会の日程がわかりづらい。福山での練習会を開催してほしい。参加

方法がわかりません。平日の参加は難しいです。全員が参加できる開催日を考える。参加したことがない。平日の夜にやってほし

い。近くに練習場所がない。槍を投げられる場所がほとんどない。現状、会社を休み広島市から三次運動公園に行って練習してい

る。土・日も行ってほしい（平日のみでは参加できない）投擲は投げる場所がないのが残念なところです。ゴルフが忙しく、不参

加です。全員が参加できる開催日を考える。 

大会を増やす 市や町の広報で取り上げてもらうなど工夫し

てはどうでしょうか 難しいです。会員が声掛けをする。広島

市内で PR を兼ねて大会を開いてほしい。練習会をオープンに

する。（HP 以外で告知）お試し記録会等高額な会員登録費を出

さなくても参加できる競技会ができたらと思います。近隣会

員同士の情報交換 どれも大切です。心のこもった行動をお願

いします。小、中、高校の陸上の大会等のプログラムに広告を

載せる。練習をしている人がいたら積極的に声をかける。知り

合いに他の大会でもマスターズ陸上があることを伝える。女性

会員を増やすこと 公認記録でなくても練習、試合の場を。フ

ィールド、短・中長距離別でもよいのでは？ 

会員数を増やすために 

その他の回答 



その他（何でも） 

大会を開催して頂けて嬉しく思っています。ありがとうございます。 

スタッフの皆さんご苦労様です。初参加なのでよろしくお願いいたします。 

健康保守のため多く参加できる仕組みが必要 

マスターズ陸上が末永く続くようみんなで協力したい。 

ホームページはすばらしい。会報も充実している。続けてほしい。感謝しています。 

マスターズが 45 年、50 年と継続されることを祈っています。 

仲間づくり 輪を広げましょうよ。 

大会運営等いつもお世話になります。おかげさまで楽しめています。 

年会費を下げる。 

60ｍと 800ｍのインターバルが３０分あった方がいいと思います。 


